

# news

Le Nouvelliste du 30.08.2008

## NOUVELLISTE

30 août 2008 - NADIA ESPOSITO - **Aucun commentaire**

**RECORD ► Le gala de charité 2008 a permis à la fondation de Sepp Blatter et l'association contre le cancer du professeur de Khayat de recevoir des chèques de 90 000 et 70 000 francs.**



La Fondation de la Nuit des Neiges a remis hier soir les dons récoltés lors de l'édition 2008 de ce gala de charité organisé depuis 25 ans à Crans-Montana. Le président de la FIFA, Sepp Blatter, et le célèbre professeur parisien David Khayat - des amis de longue date - ont reçu un chèque respectivement de 90 000 et 70 000 francs, des mains de Linda Barras pour la Sepp Blatter Football and Humanity Foundation et l'Association pour la vie-espoir contre le cancer

(AVEC). La fondation de Sepp Blatter a reçu 20 000 francs supplémentaires grâce à un donateur anonyme.

D'autres oeuvres ont également reçu le soutien de la Fondation de la Nuit des Neiges, à savoir l'association valaisanne Le Sourire de Chiang Khong (10 000 francs), Valais-Argentine (5000 francs) et F.O.R.C.E., oeuvre bénéficiaire de la Nuit des Neiges des enfants 2008 (5000 francs).

### 2,5 millions en 25 ans

Depuis ses débuts en 1983, l'objectif de ce gala de charité est resté le même: récolter un maximum de dons pour une oeuvre valaisanne et une oeuvre internationale. Près de 2,5 millions de francs ont été remis à une cinquantaine d'associations en 25 ans. Cette année, les organisateurs de la Nuit des Neiges avaient choisi la Sepp Blatter Football and Humanity Foundation qui a pour mission de promouvoir des projets liés au football et de soutenir des activités et des institutions humanitaires, principalement en Valais.

Côté international, le choix s'était porté sur l'AVEC, qui se bat pour l'humanisation des conditions d'accueil et de traitement des patients atteints du cancer et pour l'accompagnement psychologique des malades et de leurs proches. L'argent récolté par la Nuit des Neiges servira à rénover le service du professeur Khayat sur les thérapies ciblées, porteuses de tant d'espoir pour les malades.

### Le soutien continue

La prochaine Nuit des Neiges, la 26e du genre, aura lieu le 21 février 2009. Elle soutiendra les enfants défavorisés du nord de la Thaïlande par le biais de l'association valaisanne Le Sourire de Chiang Khong. Celle-ci a été fondée par Barbara Gautschi, une Genevoise partie dans ce pays il y a quatorze ans. Avec Praparone, une institutrice rencontrée sur place, Barbara oeuvre au quotidien pour apporter un encadrement éducatif et scolaire et favoriser l'accès à une vie professionnelle à toute une série d'enfants conduits aux réseaux de la prostitution et de la drogue. Dans un foyer créé près de Chiang Rai, plus d'une centaine d'enfants retrouvent le sourire jour après jour.

La Nuit des Neiges 2009 soutiendra également Bout de Vie, une association créée par le Corse Frank Bruno et qui a pour objectif d'aider et d'accompagner les personnes amputées à surmonter leur différence par le biais de défis sportifs et par le sens du dépassement de soi.